

El alumnado de Economía de la Universidad de Navarra realiza un estudio demográfico de la población sin hogar

Gracias a una colaboración con el equipo del servicio de atención a personas sin hogar de nuestra entidad

Por segundo año consecutivo el equipo de atención a personas sin hogar de nuestra entidad ha colaborado con la Universidad de Navarra, concretamente con el alumnado de de la asignatura de Demografía (Demography: the population study) que se imparte en el grado de Economía.

El objetivo es realizar un estudio demográfico de las personas sin hogar en la capital navarra y para ello contarán durante el curso con el apoyo de los/as profesionales del servicio de atención a este colectivo, en especial del equipo de calle.

El coordinador del recurso, **Rubén Unanua**, fue el encargado de asistir a una primera sesión en el aula en la que el alumnado realizó preguntas sobre sinhogarismo en general, la situación actual en el país y en Pamplona así como metodología para poder



Rubén Unanua en un momento de la sesión.

realizar el recuento o cómo conseguir voluntariado. “Hubo bastante interés por parte del alumnado y a lo largo del año colaboraremos en lo que necesiten para realizar el recuento nocturno y posterior análisis”, asegura Unanua.

Será en primavera cuando se lleve a cabo este estudio que el año pasado no pudo realizarse debido a las restricciones horarias por la pandemia.